

Bienvenue sur le





ACCUEIL

RHÔNE FM

EMISSIONS

INFORMATIONS

MUSIQUE

LOISIRS & SERVICES

30 ANS

MULTIMÉDIA

PUBLICITÉ

- L'info à chaud
- · Réécouter les infos
- Temps d'arrêt
- . SOS Enfants de chez nous
- · Rétro-Hebdo
- Les pieds dans le plat

METEO

Evolène



faible pluie

Après-midi



faible pluie

L'INFO À CHAUD

Plus de 40 millions pour un hôtel 4 étoiles aux Bains de Saillon - 12.11.2013 - 15h36

Journaliste: NMV

Le groupe BOAS, propriétaire des Bains de Saillon depuis 2008, y construit un nouvel hôtel 4 étoiles plus, dont la première pierre a été scellée hier. L'hôtel, qui ouvrira en 2015, comportera 78 chambres, 8 restaurants à thème et des cabinets médicaux. Son financement atteint les 40 millions de

francs. Il est assuré par le groupe BOAS qui rénove <u>encore</u> l'hôtel existant et construit un autre complexe à Saxon. A terme ce ne sont pas moins de 540 lits qui vont agrandir l'offre touristique de la région. Le pdg de BOAS, Bernard Russi, précise encore que depuis 2008, année du rachat par BOAS des Bains de Saillon, 130'000 entrées supplémentaires ont été enregistrées. Cette année les Bains devraient générer 450'00 entrées. Et même si les nuitées hôtelières sont en constante baisse depuis quelques années, en Valais également, Bernard Russi ne craint pas l'avenir. Selon lui, il y une place pour des hôtels bien gérés et innovants en Suisse.



SHARE 🔣 🗷 🖂 ...

RECHERCHER UN TITRE

Sélectionnez une date







PUBLICITÉ

PARTENAIRES

LIENS

NEWSLETTER CONTACT

Radio Rhône SA

Retrouvez-nous sur Facebook



